## Message de Sa Majesté Le Roi Mohammed VI aux participants à la 3ème session du comité de tutelle de l'Agence "Beit Mal Al Qods"

"Louange à Dieu, Prière et Salut sur le Prophète, Sa Famille et Ses Compagnons

Excellences,
Mesdames, Messieurs,

C'est une joie pour Nous que de Nous adresser à votre honorable Comité par ce message, qui traduit Notre préoccupation constante à l'égard de la juste cause palestinienne. Il confirme Notre appui permanent pour la sauvegarde de l'identité civilisationnelle d'Al Qods Al-Charif, berceau des religions célestes, symbole de leur coexistence, siège de la Mosquée Al Aqsa bénie, Première des deux Qiblas et Troisième Lieu Saint.

Votre réunion se tient dans une conjoncture délicate, marquée par des mutations régionales et internationales accélérées qui suscitent de l'espoir et commandent de rester optimiste. Il en découle, aussi, la nécessité de mobiliser les efforts de la Oumma islamique, pour soutenir le peuple palestinien frère, l'aidant ainsi à être un partenaire et une partie prenante dans l'élaboration du processus de paix qui le rétablira dans ses droits légitimes et favorisera la coexistence et la concorde entre les Etats de la région.

Cette occasion, assurément propice, doit être mise à profit par tous, pour sortir d'un long tunnel dominé par les ténèbres du désespoir, et soumis à la logique de la force et de la violence qui a réduit au silence la voix de la sagesse et de la négociation, afin de trouver un règlement pacifique, juste, global et durable, dans le cadre de la légalité internationale.

A cet égard, la Feuille de Route constitue, pensons-Nous, une plateforme adéquate pour l'amorce de négociations réelles et effectives. Il appartient donc aux parties concernées de créer les conditions appropriées pour mettre en œuvre le processus de paix sur des bases claires de nature à prévenir de dangereux revers.

Nous tenons également à saluer la sagesse de la Direction palestinienne, en ayant à l'esprit le vaillant combat mené par son chef historique, le regretté Président Yasser Arafat - que Dieu l'ait en sa sainte miséricorde.

Nous apprécions à leur juste valeur la détermination et le courage qui animent cette Direction dans sa volonté d'organiser des consultations électorales successives devant permettre au peuple palestinien frère, en dépit de la précarité de la conjoncture qu'il traverse, de choisir ses institutions légales en toute liberté et d'administrer de nouveau, au monde, la preuve de sa cohésion et de son attachement à la démocratie comme choix civilisé dans sa démarche émancipatrice et sa volonté de construire son Etat indépendant.

A ce propos, Nous Nous félicitons du soutien apporté par la communauté internationale et les puissances influentes à l'organisation d'élections palestiniennes libres d'où émergera une Autorité légale responsable. Parallèlement, Nous appelons le gouvernement israélien à réunir les conditions requises pour que tout le peuple palestinien, y compris les habitants de la partie orientale d'Al Qods, puisse participer démocratiquement aux échéances électorales, en vue de choisir librement ses institutions nationales et locales.

Excellences, Mesdames, Messieurs

La protection de l'identité d'Al Qods et de son patrimoine séculaire requiert de la part de tous les musulmans un soutien accru en faveur des efforts louables que déploie l'Agence Beit Mal Al Qods, de façon conjointe et complémentaire avec toutes les institutions arabes et islamiques qui veillent à ce que Al Qods demeure un lieu de rencontre et de coexistence des religions, et ce, d'autant plus que l'Islam est connu pour sa tolérance et sa volonté de répandre la paix et d'entretenir avec tous les peuples, des relations fondées sur la connaissance mutuelle, la coopération et la fraternité.

Les réalisations accomplies par cette Agence dans l'entretien et la sauvegarde des lieux et monuments historiques, ainsi que l'appui qu'elle apporte aux institutions éducatives et aux équipements de base, sont autant d'indices qui témoignent des efforts qu'elle ne cesse de déployer.

En Notre qualité de Président du Comité Al Qods Al Charif, Nous invitons tous les Etats et les institutions islamiques, gouvernementales et populaires, à souscrire à l'action éminente que mène l'Agence, d'autant plus que son activité est vouée directement à l'amélioration du vécu quotidien des habitants d'Al Qods.

Un tel investissement dans les potentialités génératrices de développement pour le peuple palestinien, est de nature à entretenir la flamme de l'espoir, surtout chez les jeunes générations palestiniennes dont il faut préserver l'identité culturelle et civilisationnelle et qu'il faut prémunir contre les risques d'extrémisme, d'ostracisme et de haine.

Le peuple palestinien frère escompte un soutien effectif et efficace. Il attend de votre réunion qu'elle débouche sur des résultats qui traduisent Notre ferme volonté de répondre à ses attentes les plus pressantes, et de Nous tenir, comme Nous l'avons toujours fait, à ses côtés jusqu'à ce qu'il

recouvre ses droits nationaux légitimes et établisse son Etat indépendant avec, pour capitale, Al Qods Al Charif.

Nous souhaitons plein succès à votre réunion et prions le Très-Haut de vous prêter assistance et de guider vos pas sur la voie judicieuse, dans l'intérêt de la cause palestinienne, dont la défense Nous incombe comme un devoir incontournable et que Nous entendons soutenir et appuyer sans faillir.

Wassalamou alaikoum warahmatoullah wabarakatouh."